

# C'ÉTAIT HIER

## LE JEU DEVIENT CLAIR

**Des fortunes diverses pour les équipes de ce groupe C. Si la RDC est partie au taquet, il n'en est pas de même de la Côte d'Ivoire. Et si la surprise venait d'ailleurs ? Attention aux petits.**

**A**u terme de cette première journée, il est encore tôt pour tirer des conclusions... mais on voit néanmoins se dessiner quelques évidences. Tenante du titre, la Côte d'Ivoire devait passer cette entame sans encombre. Qui allait penser que le Togo lui tiendrait la dragée haute ? Et bien ce fut le cas. Dans cette rencontre, le Togo a résisté de fort belle manière, au point de la contraindre au partage des points (0-0).

Force est déjà de constater que la partie a cruellement



Photo : Franck Martial Mombou

**Franck Kessie (n°11) et ses coéquipiers n'ont plus droit à l'erreur.**

manqué de rythme. Sans réelle inspiration, les Ivoiriens ont eu plus la possession du ballon. Mais ils n'ont guère généré d'occasions décisives, susceptibles d'inquiéter les Togolais. Ces derniers, bien organisés, ont fait mieux que répondre au défi des Éléphants. Non seulement, les Éperviers, ont résisté, mais aussi procédé par des contres intéressants, plus percutants que ceux des

tenants du titre. Au point de menacer à plusieurs reprises la cage adverse. Ce nul, face à l'adversaire présenté comme le plus faible du groupe C, complique la tâche des Éléphants qui auront impérativement besoin d'un résultat probant contre la République démocratique du Congo et le Maroc. Côté togolais maintenant, attention de ne pas tomber dans l'euphorie, après ce résultat mérité.

### La puissance et la technique

On pourrait tenir le même propos pour la RD Congo qui, sans être percutante, a réussi à neutraliser le Maroc (1-0), en alliant solidité et efficacité. L'entame idéale pour aborder sereinement cette CAN. Meilleur match de la première journée,

### La tâche des Éléphants devient compliquée

l'opposition entre Congolais et Marocains montrait plus de rythme et d'intensité. Si les Léopards affichaient une puissance supérieure, la technique était du côté des Lions de l'Atlas. Malgré les efforts déployés par les Marocains pour refaire leur retard, les Congolais ont tenu bon jusqu'au coup de sifflet final de l'arbitre malgache Hamada El Moussa Nampandrazza. Avec 3 points, la RDC va devoir confirmer face à la Côte d'Ivoire (20 janvier, 17 h). Quant au Maroc, dont l'ambition est d'accéder aux quarts de finale (absent à ce stade depuis 12 ans), il doit impérativement se racheter contre le Togo (20 janvier à 20 h). On prêtera donc la plus grande attention à cette seconde journée. Certaines parties tiendront du couperet.

Justelin NDEMEZO'O ESSONO  
Oyem/Gabon

## À CHAUD ET À FROID

### « M'Bark Boussoufa (milieu Maroc)

" On méritait de gagner, tout simplement. On a dominé le match, on a eu plus d'occasions avant et après le 1-0. Mais il fallait marquer. On est tous là, on perd ensemble et on gagne ensemble. On est toujours une équipe, cela peut arriver que l'un ou l'autre fasse une faute. Je n'aime pas regarder les autres. Je sais qu'ils ont fait 0-0 donc on a encore des chances mais d'abord il faut remporter le deuxième match."

### Rémi Mulumba (milieu RD Congo)

" On n'a pas vécu que des bons moments ces derniers jours mais on a réussi à répondre présent, (lundi soir) même dans la difficulté. Il y a

beaucoup d'attente derrière nous. C'est normal, on comprend les réactions qu'il y a pu y avoir concernant la grève de l'entraînement. Maintenant j'espère qu'on a réussi à faire oublier un peu tout ça aux gens. "

### Serey Dié (capitaine Côte d'Ivoire)

"Nous ne sommes plus champions d'Afrique, c'est fini. Tout reprend à zéro. C'était un match difficile avec le terrain et la chaleur. On n'a pas fait un bon match, on a pris un point. On va se ressaisir pour les deux autres matches qui restent. »

F-K-O-M  
Libreville/Gabon



Photo : AFP



Photo : AFP